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PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL SYNDICAL DU 08/06/2020 
Le 8/06/2020 le syndicat de l’Association syndicale autorisée du Bois de Cise s’est réuni à 17h30 dans la, salle de la 
bibliothèque de Saint Quentin La Motte sur convocation et sous la présidence de M. Jean-Marie GEOFFROY 
conformément aux dispositions de l'article 17 de ses statuts. 
Date de convocation :  28/05/2020 
Syndics Présents Physiquement : Mme Gervaise ANDRÉ, M. Jean-Marie GEOFFROY ;  
Syndic Présent en Vidéo: Mme Marijke BOGAERT ; Anny Claire KUMS, François MORVAN, Karel 
RIETVELD 
Notre secrétaire comptable Alexandre DESICY était également présent en Vidéo 
Syndic Excusés ayant donné pouvoir :  
Laurent CHOLET a donné son pouvoir à Mme Gervaise ANDRE 
Mme Pauline VAN IRSEL a donné son pouvoir à Karel RIETVELD 
Absents : Jeremy GOSSE 
Invités Excusés : M. le Maire d'AULT, M. le Maire de SAINT-QUENTIN-LA-MOTTE,  
Le président, M. Jean-Marie GEOFFROY, déclare la séance ouverte à 17h30 et remercie la 
municipalité de Saint Quentin pour mettre à la disposition de l’ASA cette salle équipée d’un réseau 
WIFI 
La secrétaire de la séance est Mme Gervaise ANDRE 

1. APPROBATION DU COMPTE RENDU PRECEDENT 

Le compte rendu du 21/12/2019 a été approuvé à l’unanimité des 8 voix exprimées 

2. APPROBATION DES COMPTES 
Il s’agissait dans cette réunion d’approuver les comptes puisque le report de l’année 
précédente 17004 € a été intégré dans le dans le budget et qu’en conséquence nous devons 
rééquilibrer les dépenses à la hauteur des recettes. 

Cet exercice est un peu désarmant puisque nous devons présenter des projets de dépenses 
que nous n’engagerons pas. Dans tous les cas notre décision de réduire la taxe syndicale de 
5% est judicieuse puisque les résultats financiers sont très satisfaisants. 

Le compte de gestion 2019 est approuvé à l’unanimité des 8 voix exprimées 
Le compte administratif 2019 est approuvé à l’unanimité des 8 voix exprimées 
L’affectation des résultats 2019 est approuvé à l’unanimité des 8 voix exprimées 
Les décisions modificatrices relatives à l’affectation des résultats sont approuvées à l’unanimité des 8 
voix exprimées. 

Les sujets ayant été épuisés la réunion s’est terminée à 18h30 
Le Président 

Jean-Marie GEOFFROY. 
La secrétaire 

Gervaise ANDRÉ 
 
 
 


